

Herdorfer Goetzelauf bei guten Bedingungen und schwacher Beteiligung

Der Herdorfer Goetzelauf ist der Auftakt-Lauf zum AusdauerCup 2019. In diesem Jahr waren die Temperaturen wieder deutlich im Plus, nachdem im letzten Jahr die Läufer bei Minusgraden die 6 Runden durch Herdorf absolvierten. Fabio Klein erreichte über die 1000 m - nur eine Sekunde nach dem Gesamtsieger - den 2. Platz im Gesamteinlauf und den 1. Platz in der M 13. Julien Klein wurde 2. in seiner Altersklasse M 10. Jaron Eich erreichte den 5. Platz in der M 11.

Die asphaltierte und vermessene 10 km Strecke bot insgesamt 4 Läufern des TuS Deuz einen gelungenen Start in die Saison. Vom Start an bildeten Jonas Winkel und Christian Becker die Spitze. Jonas Winkel, der seit Januar verletzungsbedingt nicht trainieren kann, konnte trotzdem den Gesamtsieg erlaufen. Christian Becker musste im Verlauf des Rennens zwar etwas abreißen lassen (durch seine Verletzung), sicherte sich aber dennoch den 2. Platz der M 35 sowie den 6. Gesamtplatz.

Aleksey Nesterov konnte seine Leistung sehr gut auf die Straße bringen, was sich an seiner Platzierung, 1. Platz der M 35, erkennen lässt. Der 4. Deuzer im Bunde, Sebastian Weber, war besonders stark und sicherte sich den 3. Platz seiner Altersklasse M 35, sodass das Podium der M 35 Männer vom TuS Deuz dominiert wurde.



Herforder Götzelauflauf 2019

Sonntag, den 07. April 2019 um 09:30 Uhr

